
Pièces 5 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 85828377

Prix 1 990 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Découvrez cette  magnifique villa,  d'une superficie  de presque 200 m²,  nichée sur

un splendide terrain paysager de 2000 m², offrant un cadre de vie paisible et serein.

Cette  propriété  d'exception  dispose  d'une  piscine,  parfait  pour  profiter  des

journées  ensoleillées  et  se  détendre  en  toute  intimité.  Au  rez-de-chaussée,  vous

serez accueilli  par un spacieux séjour lumineux, agrémenté d'une cuisine ouverte,

idéale pour recevoir vos invités et partager des moments conviviaux en famille. Ce

niveau comprend également un WC invité ainsi qu'une chambre parentale avec son

dressing et sa salle de ...

Discover this magnificent villa, with an area of almost 200 m², nestled on a splendid

landscaped plot of 2000 m², offering a peaceful and serene living environment. This

exceptional property features a swimming pool, perfect for enjoying sunny days and

relaxing in total privacy.On the first floor, you'll be greeted by a spacious, light-filled

living  room,  complete  with  open-plan  kitchen,  ideal  for  entertaining  guests  and

sharing  convivial  family  moments.  This  level  also  includes  a  guest  toilet  and  a

master  bedroom  with  its  own  dressing  room  and  shower  room.  This  bedroom

benefits from ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES
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